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総 務 文 教 委 員 会  

  開  催  日：平成 28年 9月 5日 (月 ) 

開 催 時 間 ：13 時 30 分～ 13 時 37 分 

開催場所：全  員  協  議  会  室 

（委 員）岡本委員長、上野副委員長 

岡野委員、野藤委員、芦谷委員、佐々木委員、田畑委員、江角委員 

（総務文教委員会 所管管理職） 

植田総務部長、砂川地域政策部長、塙財務部長、山本教育部長、藤井消防長 

前木総務課長、宇津政策企画課長、草刈財政課長、佐々木教育総務課長 

佐々木消防本部総務課長、河内総務課総務管理係長 

 （事務局） 篠原書記  

 

【議 題】 

1 所管事務調査事項について  

2 9月14日（水）の委員会審査日程等について 

  3 その他 

 

◎ 平成28年9月定例会 総務文教委員会審査について 

◆日時：平成28年9月14日（水）10：00 ～  場所：全員協議会室 

【予定議題】 

1 同 意 第 5号 浜田市教育委員会委員の任命について 

2 同 意 第 6号 浜田市公平委員会委員の選任について 

3 同 意 第 7号 人権擁護委員候補者の推薦について 

4 議案第64号 浜田市ケーブルテレビ施設条例の一部を改正する条例について 
5 議案第68号 財産の取得について（高規格救急自動車及び高度救命処置用資機材） 

6 議案第72号 小国辺地に係る公共的施設の総合整備計画の策定について 

7 議案第73号 市木辺地に係る公共的施設の総合整備計画の策定について 

8 請願第14号 神楽館・歴史館の建設中止に関する請願について 

9 請願第16号 瀬戸ケ島蓄養場建設中止に関する請願について 

10 請願第18号 金城町七条新開の通学路の整備に関する請願について 

11請願第20号 神楽館・歴史館の建設中止に関する請願について 

12請願第21号 瀬戸ケ島蓄養場建設中止に関する請願について 

13請願第24号 神楽館・歴史館の建設中止に関する請願について 

14請願第25号 瀬戸ケ島蓄養場建設中止に関する請願について 

15請願第28号 神楽館・歴史館の建設中止に関する請願について 

16請願第29号 瀬戸ケ島蓄養場建設中止に関する請願について 

17請願第31号 金城町七条新開の通学路の整備に関する請願について 

18請願第33号 危険な通学路の改善に関する請願について 

19執行部からの報告事項 

20所管事務調査について 

21その他 

議   長 副議長 局  長 次  長 係  長 係 合   議 

       

このとおり作成しましたので報告します。決裁の上はHPへ掲載してよろしいです

か 
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【会議録】 

〔 13 時 30 分 開議 〕 

 

岡本委員長  ただいまから、総務文教委員会を開会する。出席委員は８名全員のた

め、ただちに会議に入る。レジュメに沿って進める。 

 

１ 所管事務調査事項について 

岡本委員長  まず議題１について。9月14日(水)に開催する委員会の所管事務につい

て、皆さんから資料提出を求めたいもの、執行部に説明等を求める必要

のある事項があれば申し出て欲しい。佐々木委員。 

佐々木委員  資料を求めるものではなくて、その後の状況を知りたい。2年くらい前

にコンサルタントが契約について地元に配慮したものをお願いできない

かといった陳情が当委員会にあった。陳情者に来ていただき要望内容を

しっかりうかがった上でこの委員会で採択した。その後、最近も陳情者

の方が議長団を尋ねられて、状況が芳しくないといったお話をされてい

たし我々も採択した手前、現在の状況を知りたい。是非説明を求める。 

岡本委員長  今は答弁無理か。 

財務部長  議会でも質問があった気がする。 

佐々木委員  陳情もあったが今のその後の状況が知りたい。 

総務部長  今分かる範囲でお答えすると、現実には発注標準を変えて浜田市地元

業者の入る金額割合を高めており、以前より変わってきている。浜田市

在住、浜田市に本店がある測量をされる会社だけで入札している状況。

金額も数も変えている。 

佐々木委員  また文書で。 

岡本委員長  陳情者の方からその後について納得出来ない状況だという要望だと思

うので、一応こういう対応をしているという簡単な文書を。 

総務部長  2年ほど前の状況と今の状況を比較するような形で。 

岡本委員長  よろしいか。 

（「はい」との声あり ） 

岡本委員長  この件のタイトルについてはどうするか。「コンサルタント会社の陳

情のその後の状況」という形でお願いする。 

  その他、要望もしくは資料提出等々あれば。岡野委員。 

岡野委員  9月なのでそろそろ学力調査の結果が出ていると思う。そのデータを一

覧で出していただきたい。 

岡本委員長  学力調査データの一覧をお示しいただきたい。教育委員会よろしいか。 

教育部長  例年9月の委員会の時に出していたが、今年は国からまだ来ておらず、

届き次第委員会の時にご報告させていただきたい。 

岡本委員長  これについては国からお示しがあれば出していただく。その他あるか。 

（ 「なし」という声あり ） 

岡本委員長  無いようなので、次の議題に移る。 

 

２ 9月14日（水）の委員会審査日程等について 

岡本委員長  議題２について。総務文教委員会は10時から全員協議会室で行う。付

託予定の議題についてはレジュメの囲み内に記載してある。市長提出案

件が７件、議案４件、同意３件となっている。また請願が11件となって
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いる。このうち同一内容の請願が４種類あるが別々の請願者からの提出

である。審査の順番はこれまでのように、同意案件３件を先に審査した

い。続いて執行部からの報告事項、今の所10件と聞いているが、これに

ついて審議したい。この議題について執行部から何か質問があるかお聞

きしたい。総務部長。 

総務部長  請願について、執行部側はどのような対応をすればいいか。 

岡本委員長  請願についてだが、細かいことについては、この後その他の案件で当

委員会で調整を図りたいと思っている。執行部に求めるものかどうかと、

我々の中でどう判断していくかを踏まえて、この後その他でやるので、

執行部はその後で報告させていただくということで、対応をお願いした

い。 

  その他。 

（ 「なし」という声あり ） 

岡本委員長  無いようならこの件については終わる。 

 

３ その他 

岡本委員長  執行部から何かあれば。 

      （ 「ありません」という声あり ） 

岡本委員長  では執行部はご退席いただいて構わない。先ほど申し上げた請願11項

目については、これから当委員でどのような対応をするか協議させてい

ただきたい。 

         

《 執行部退席 》 

 

岡本委員長  では総務文教委員会を終了させていただく。 

 

〔 13 時 37 分 閉議 〕 

 

 

 

浜田市議会委員会条例第65条の規定により、ここに総務文教委員会会記録を作成する。 

 

浜田市議会総務文教委員長  岡 本 正 友  


